

TEMA: ¿EN QUE ESTAMOS FUNDANDO?

INTRODUCCIÓN:

Está es una pregunta importante, ya que estamos viviendo en un mundo donde muchos cristianos están titubeando y flaqueando antes las adversidades que se le están presentando en su vida como cristianos y muchos están dudando de su creencia.

Hermano si nuestro fundamento está descansando sobre los hombres.

Lamentablemente vamos a caer al precipicio y va ser grande nuestra ruina, porque va ser nuestra perdición eterna.

Pero si nuestro fundamento es solidó en Cristo.

Nada ni nadie nos va hacer retroceder, ni derribar.

Ya que con Cristo somos más que vencedores.

Romanos.8:37. Pero en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.

Porque con Cristo todo lo podemos siempre.

Filipenses.4:13. Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

Cristo siempre nos lleva en victoria todos los días de nuestras vidas.

II Corintios.2:14. Pero gracias a Dios, que en Cristo siempre nos lleva en triunfo, y que por medio de nosotros manifiesta en todo lugar la fragancia de su conocimiento.

Nada nos hará retroceder con Cristo.

Aun cuando vengas las tempestades más grandes y fuertes en nuestra vida.

No nos moverá si estamos fundando en la roca.

¿EN QUE ESTAMOS FUNDANDO?

Como decíamos al principio depende del fundamento que tengamos, vamos a soportar las embestidas y adversidades que se nos presente en la vida como cristianos.

Como preguntaba Él Salmista:

Salmos.11:3. Si los fundamentos son destruidos; ¿qué puede hacer el justo?

¿Qué puede hacer Él justo si su fundamento es destruido?

Si nuestro cimiento es destruido, nada podremos hacer.

Por eso la pregunta:

Como decía Él Salmista si tu ley no hubiera sido su deleite, hubiera perecido.

Salmos.119:92. Si tu ley no hubiera sido mi deleite, entonces habría perecido en mi aflicción.

Nuestro fundamento debe ser siempre la ley de Dios.

Si nuestro cimiento es destruido, nada podremos hacer.

Por eso la pregunta:

¿En qué estamos fundado?

El fundamento nuestro debe ser sólidó, estable, fuerte, indestructible.

Y ese fundamento, esa piedra preciosa es Cristo.

Nuestro fundamento es Cristo, nadie más

Isaías.28:16. Por tanto, así dice el Señor DIOS: He aquí, pongo por fundamento en Sion una piedra, una piedra probada, angular, preciosa, fundamental, bien colocada. El que crea en ella no será perturbado.

Cristo debe ser nuestro fundamento, si estamos fundado en Él, nada ni nadie nos destruirá.

Aun con todas las adversidades y dificultades que se nos presente no vamos a ser destruido ni derribados a tierra.

1. Está es piedra preciosa.

2. Piedra probada.

3. Angular.

4. Bien colocada.

5. Y Él que crea no será avergonzado.

Todo esto nos hace ver por qué debemos de poner como fundamento esta piedra, que es Cristo, y edificar en ella, ya que, si edificamos en ella, no seremos avergonzando, ni destruido.

Este fundamento es firme.

II Timoteo.2:19. No obstante, el sólido fundamento de Dios permanece firme, teniendo este sello: El Señor conoce a los que son suyos, y: Que se aparte de la iniquidad todo aquel que menciona el nombre del Señor.

Sólido, y va permanecer para siempre, por eso tenemos un reino incombustible.

Hebreos.12:28. Por lo cual, puesto que recibimos un reino que es incombustible, demostremos gratitud, mediante la cual ofrezcamos a Dios un servicio aceptable con temor y reverencia;

Un reino que nunca será destruido jamás.

Los que no estén fundando en ella serán destruidos, avergonzados.

I Pedro.2:6-8. Pues esto se encuentra en la Escritura: HE AQUI, PONGO EN SION UNA PIEDRA ESCOGIDA, UNA PRECIOSA piedra ANGULAR, Y EL QUE CREA EN EL NO SERA AVERGONZADO.

V.7. Este precioso valor es, pues, para vosotros los que creéis; pero para los que no creen, LA PIEDRA QUE DESECHARON LOS CONSTRUCTORES, ESA, EN PIEDRA ANGULAR SE HA CONVERTIDO,

V.8. y, PIEDRA DE TROPIEZO Y ROCA DE ESCANDALO; pues ellos tropiezan porque son desobedientes a la palabra, y para ello estaban también destinados.

Para muchos es piedra de tropiezo, al no fundar en ella.

El que construya sobre esta roca es sabio y nunca será destruido.

Mateo.7:24-25. Por tanto, cualquiera que oye estas palabras mías y las pone en práctica, será semejante a un hombre sabio que edificó su casa sobre la roca;

V.25. y cayó la lluvia, vinieron los torrentes, soplaron los vientos y azotaron aquella casa; pero no se cayó, porque había sido fundada sobre la roca.

Pero Él que no esté fundando sobre esta roca será grande su ruina.

Mateo.7:26-27. Y todo el que oye estas palabras mías y no las pone en práctica, será semejante a un hombre insensato que edificó su casa sobre la arena;

V.27. y cayó la lluvia, vinieron los torrentes, soplaron los vientos y azotaron aquella casa; y cayó, y grande fue su destrucción.

¿En dónde está nuestro fundamento?

Los apóstoles fundaron sobre esta roca.

Efesios.2:20. edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo Cristo Jesús mismo la piedra angular,

Este fundamento siempre va a estar firme, nunca será destruido ni derribado jamás.

Por eso nuestra fe debe estar basada en ella.

No en hombres, ni opiniones.

Porque si no seremos destruido y arruinado.

No hay otro fundamento tan seguro y firme que Cristo.

I Corintios.3:11. Pues nadie puede poner otro fundamento que el que ya está puesto, el cual es Jesucristo.

Podremos edificar sobre este fundamento con:

1. Oro.

2. Plata.

3. Mármol.

4. O Piedras Preciosas.

5. Madera.

6. Heno.

7. Paja.

Aquí hay tres Materiales fuertes, y tres débiles.

¿Cuál de eso es Usted?

El oro es fuerte.

La plata también, igual las piedras preciosas.

Pero la madera es frágil, el heno también y la paja.

Los cuales no podrán soportar el fuego de las adversidades en la vida.

I Corintios.3:12-14. Ahora bien, si sobre este fundamento alguno edifica con oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, paja,

V.13. la obra de cada uno se hará evidente; porque el día la dará a conocer, pues con fuego será revelada; el fuego mismo probará la calidad de la obra de cada uno.

V.14. Si permanece la obra de alguno que ha edificado sobre el fundamento, recibirá recompensa.

Hermano si nuestro fundamento es en los hombres vamos a ser destruidos.

Seremos como arbustos en medio del desierto.

Jeremias.17:5-6. Así dice el SEÑOR: Maldito el hombre que en el hombre confía, y hace de la carne su fortaleza, y del SEÑOR se aparta su corazón.

V.6. Será como arbusto en el yermo y no verá el bien cuando venga; habitará en pedregales en el desierto, tierra salada y sin habitantes.

Como los Corintios que estaban diciendo Yo Soy de.

I Corintios.3:4-7. Porque cuando uno dice: Yo soy de Pablo, y otro: Yo soy de Apolos, ¿no sois simplemente hombres?

Ellos solo son hombres.

V.5. ¿Qué es, pues, Apolos? Y ¿qué es Pablo? Servidores mediante los cuales vosotros habéis creído, según el Señor dio oportunidad a cada uno.

V.6. Yo planté, Apolos regó, pero Dios ha dado el crecimiento.

Es Dios quien da el crecimiento, es Dios Él que hace todo, nosotros somos solo hombres.

Por eso ni Él que planta, ni Él que riega es nada.

V.7. Así que ni el que planta ni el que riega es algo, sino Dios, que da el crecimiento.

Pero Él que este fundado en Cristo.

Será como el árbol junto al río.

Jeremias.17:7-8. Bendito es el hombre que confía en el SEÑOR, cuya confianza es el SEÑOR.

V.8. Será como árbol plantado junto al agua, que extiende sus raíces junto a la corriente; no temerá cuando venga el calor, y sus hojas estarán verdes; en año de sequía no se angustiará ni cesará de dar fruto.

Aun en el verano, en las dificultades siempre estará verde, no lo abatirán las dificultades que se le presenten en la vida.

Aunque venga lo peor en nuestra vida.

Habacuc.3:17-19. Aunque la higuera no eche brotes, ni haya fruto en las viñas; aunque falte el producto del olivo, y los campos no produzcan alimento; aunque falten las ovejas del aprisco, y no haya vacas en los establos,

V.18. con todo yo me alegraré en el SEÑOR, me regocijaré en el Dios de mi salvación.

V.19. El Señor DIOS es mi fortaleza; Él ha hecho mis pies como los de las ciervas, y por las alturas me hace caminar. Para el director del coro, con mis instrumentos de cuerda.

¿Por qué vemos a tantos y tantos cristianos titubeando en su vida?

Por qué su fundamento no es Cristo, sino muchas veces en Él predicador. Él hermano de más confianza, de más amistad, o su familia.

Por eso titubean y fracasan en la vida como cristianos. Dejemos de titubear pongamos nuestro fundamento en Cristo, y nunca seremos movidos.

Por nada ni por nadie en esta vida. Ni seremos avergonzados.

CONCLUSIÓN:

¿Dónde estamos fundando?

Si estamos fundando en nuestras opiniones, o en los hombres seremos destruidos.

Si estamos fundando sobre Cristo nunca seremos avergonzados, ni destruidos.

No sigamos siendo cristianos fluctuantes, titubeantes.

Hebreos.10:23. Mantengamos firme la profesión de nuestra esperanza sin vacilar, porque fiel es el que prometió;

De nuestro fundamento depende nuestra fidelidad.

Si es Cristo nunca seremos movidos.

Esperando en Dios que pongamos nuestro fundamento en Cristo, y no en los hombres.

Fundemos sobre la roca, para no ser movido por cualquier tormenta huracán o lo que venga.

La roca, Cristo nunca será destruido jamás.

MARIO JAVIER MORENO CHÀVEZ.

AMRICAS: 3; SECTOR: "A".

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA.

03 de febrero de 2007.

www.compralaverdadynolavendas.com